

Pemkot Tangerang Siapkan Skenario Penataan Pasar Sipun

TANGERANG (IM)- Pemerintah Kota (Pemkot) Tangerang saat ini tengah menyiapkan skenario untuk melakukan penataan ulang Pasar Sipun, Kecamatan Cipondoh.

Hal tersebut dilakukan lantaran banyak pedagang menggunakan bahu jalan untuk berjualan. Tentu saja, kegiatan jual beli di bahu jalan tersebut dikawatirkan masyarakat, khususnya pengguna jalan.

Bahkan, saluran irigasi setempat juga dijadikan 'bak sampah' oleh warga Pasar Sipun. Hal tersebut membuat irigasi tidak berjalan normal.

Menindaklanjuti hal tersebut, Pejabat (Pj) Wali Kota Tangerang, Nurdin, menggelar rapat bersama sejumlah kepala OPD Pemkot Tangerang guna membahas rencana penataan area Pasar Sipun.

"Harus dibuat rencana jangka pendek, menengah dan jangka panjang agar pedagang dan masyarakat tidak ada yang merasa dirugikan," katanya, Jumat (19/4).

Rencananya para pedagang yang selama ini berjualan di bahu jalan akan direlokasi ke area yang berada tak jauh dari Pasar Sipun termasuk alternatif terakhir di Plaza Shinta.

"Ada tiga lokasi dengan total kapasitas 181 lapak, prioritaskan untuk pedagang basah dan sayuran, termasuk area dalam Pasar Sipun," jelasnya.

Untuk itu, pihak Pemkot meminta agar para pedagang nantinya bisa pindah ke tempat relokasi yang sudah disediakan.

"Pada intinya Pemkot Tangerang tidak mentolerir penggunaan badan jalan maupun bahu jalan sebagai tempat berjualan," pungkasnya. ● pp

Pemprov Banten Ajukan 11 Ribu Kuota PPPK dan CPNS 2024

SERANG (IM)- Pemerintah Provinsi (Pemprov) Banten telah mengajukan 11 ribu kuota untuk formasi Pegawai Pemerintah dengan Perjanjian Kerja (PPPK) dan Calon Pegawai Negeri Sipil (CPNS) tahun 2024.

Pj Gubernur Banten, Al Muktabar mengatakan, pengajuan 11 ribu seleksi PPPK dan CPNS telah terdapat di Badan Kepegawaian Negara (BKN).

"11 ribu mengacu koridor yang telah didata di BKN. Kita telah mengajukan formasi itu untuk mendapatkan DAU (Dana Alokasi Umum)," katanya, Jumat (19/4).

Ia menerangkan, pembukaan seleksi CPNS dan PPPK bagian dari solusi

pegawai yang masih honorer atau non-ASN.

Al tidak menjabarkan secara spesifik ihwal kuota untuk formasi kategori PPPK atau CPNS. Pihaknya akan mengikuti aturan yang telah disediakan.

"Ini solusi bangsa atas saudara-saudara kita yang non-ASN, kita ingin menyelesaikan ini secara menyeluruh," terangnya.

Menurutnya, kuota yang disediakan bervariasi. Namun yang paling banyak pada bidang guru, tenaga kesehatan, dan administrasi.

"Bervariasi ya, semua yang dibutuhkan kita prioritaskan seperti guru, tenaga kesehatan, termasuk administrasi," jelasnya. ● pra



JEMBATAN PUTUS AKIBAT BANJIR LAHAR HUJAN GUNUNG SEMERU

Warga mengamati kondisi Jembatan Mujur II yang rusak di Lumajang, Jatim, Jumat (19/4). Jembatan penghubung Desa Kloposawit dan Desa Tumpeng tersebut putus akibat diterang banjir lahar hujan Gunung Semeru pada Kamis (18/4).

Kasus DBD di Kota Cilegon Mengganas

Dengan terus meningkatnya kasus itu, Masyarakat diimbau agar meningkatkan PSN (Pemberantasan Sarang Nyamuk-red). Kesadaran masyarakat perlu ditingkatkan untuk menjaga supaya lingkungan menjadi bersih dan terhindar dari penyebab timbulnya nyamuk aedes aegypti pembawa virus DBD.

CILEGON (IM)- Kasus demam berdarah dengue (DBD) di Kota Cilegon dari bulan ke bulan terus mengganas.

Hal itu terlihat dari data Dinas Kesehatan (Dinkes) Kota Cilegon di setiap bulannya terus mengalami peningkatan. Bahkan, pada

periode Maret 2024 meyakini satu korban meninggal dunia akibat DBD.

Seperti diketahui, kasus DBD di Cilegon pada Januari 2024 sebanyak 27 kasus, Februari 2024 sebanyak 43 kasus, dan Maret 2024 sebanyak 88 kasus dan 1 korban meninggal dunia.

Kepala Bidang (Kabid) Upaya Kesehatan Masyarakat (UKM) dan Upaya Kesehatan Perorangan (UKP) pada Dinkes Kota Cilegon, Febrinaldo menjelaskan, salah satu faktor penyebab terus meningkatnya kasus DBD di Cilegon karena musim hujan.

"Menurut saya karena musim hujan jadi menimbulkan genangan air, baik di kaleng bekas maupun di ban bekas atau lainnya. Sehingga banyak menimbulkan nyamuk aedes aegypti pembawa virus DBD," katanya saat dikonfirmasi, Jumat (19/4).

Dengan terus meningkatnya kasus itu, dirinya mengimbau kepada masyarakat agar meningkatkan PSN (Pemberantasan Sarang Nyamuk-red).

"Ya masyarakat harus ditingkatkan lagi PSN nya, karena saat ini musim hujan jadi harus digiatkan pemberantasannya dengan membersihkan genangan air, karena nyamuk aedes aegypti pembawa virus DBD itu berasal dari genangan air yang bersih," katanya.

"Jadi kesadaran masyarakat juga perlu ditingkatkan untuk menjaga supaya lingkungan menjadi bersih dan terhindar dari penyebab timbulnya nyamuk aedes aegypti pembawa virus DBD itu," tambahnya.

Untuk menekan kasus DBD di Cilegon, diakuinya pihaknya telah melakukan imbauan sekaligus menyosialisasikan terkait DBD melalui puskesmas-puskesmas di Kota Cilegon.

"Sejak November 2023 itu sudah kita woro-woro terkait DBD itu tidak hentinya hingga saat ini, petugas Puskesmas juga bekerjasama dengan lintas sektor seperti Babinsa, Bhabinkamtibmas dan kelurahan melakukan intervensi pemberantasan sarang nyamuk," katanya.

Seperti yang dilakukan di Kecamatan Purwakarta, yang mana menjadi daerah yang sering menyumbang kasus DBD terbanyak, tentu ini menjadi fokus utama intervensi dari Dinkes.

"Ada sembilan orang kasus DBD di Kecamatan Jombang dan Purwakarta. Kami sudah intervensi kalau orang kesehatan ke puskesmas, kita sosialisasi-sosialisasi untuk menerapkan PSN di wilayahnya. ● pra

Ada Lowongan Kerja di KPU, Ini Jadwal Pendaftarannya

SERANG (IM)- Komisi Pemilihan Umum (KPU) akan membuka secara besar-besaran lowongan kerja di semua daerah, terkhususnya di Provinsi Banten. Lowongan kerja itu sebagai penyelenggara Pemilihan Kepala Daerah (Pilkada) yang sebentar lagi akan digelar secara serentak.

Ketua KPU Banten, M Ihsan mengatakan, ada pun lowongan yang dibuka yakni sebagai Panitia Pemilihan Kecamatan alias PPK dan Panitia Pemungutan Suara (PPS).

"Pembentukan badan adhoc berupa PPK dan PPS untuk pilkada ini akan dilakukan melalui metode seleksi terbuka," ujar M Ihsan, Jumat (19/4).

PPK bertanggung jawab di tingkat kecamatan, sedangkan PPS bertanggung jawab di tingkat desa atau kelurahan. Tugas mereka termasuk mempersiapkan tempat pemungutan suara, mengatur logistik, memastikan daftar pemilih, serta mengawasi proses pemungutan dan penghitungan suara.

Dikatakannya, terdapat dua keputusan KPU tentang pembentukan PPK dan PPS ini, yakni perubahan keempat Juknis 476 Tahun 2022 tentang pembentukan Badan Adhoc berisi perubahan terhadap mekanisme evaluasi kinerja yang nantinya jadi bahan pertimbangan jika mendaftar kembali sebagai badan Adhoc Pilkada.

"Di dalam keputusan ini berisi jadwal umum pembentukan Adhoc

sesuai PKPU 2 Tahun 2024 tentang Tahapan Pilkada untuk menyambungkan (bridging) antara Perubahan Juknis Pembentukan SK 475 Tahun 2024 dengan SK Metode Pembentukan Adhoc SK 476 Tahun 2024," ujarnya.

Kedua yakni keputusan Nomor 476 Tahun 2024 tentang Penetapan metode pembentukan adhoc pilkada dengan seleksi terbuka adalah dasar bagi KPU untuk melakukan pembentukan sesuai ketentuan PKPU 8 Tahun 2022 tentang Pembentukan dan Tata Kerja Badan Adhoc.

"Sehubungan dengan hal tersebut, ketentuan mekanisme pembentukan yg dipedomani adalah dengan Seleksi Terbuka dengan jadwal Tahapan sebagaimana dituangkan dalam SK 476 Tahun 2024. Evaluasi Kinerja digunakan sebagai tahap akhir pelaksanaan tahapan pembentukan Adhoc baik Pemilu maupun Pilkada," ungkapnya.

Anggota KPU Banten, Ali Zaenal mengatakan, pada Pilkada Banten nanti pihaknya membutuhkan lima orang tenaga PPK untuk setiap kecamatan se Banten atau sekitar 775 orang, sementara PPS sebanyak tiga orang per desa atau kelurahan.

"Pendaftaran PPK ialah pada tanggal 23 April 2024 sampai dengan 27 April 2024. Sementara PPS dibuka pada tanggal 2 sampai 6 Mei 2024," pungkasnya. ● pra

Pemkot Tangsel Rapikan Kabel Semrawut di Lima Ruas Jalan

TANGSEL (IM)- Pemerintah Kota Tangerang Selatan, Banten merapikan kabel yang menjuntai di lima ruas jalan. Kabel-kabel tersebut akan dimasukkan kabel optik yang berada di dalam tanah.

Wakil Wali Kota Tangerang Selatan, Pilar Saga Ihsan mengatakan lima ruas jalan yang jadi sasaran, yakni Jalan Serua Raya, Jalan Merpati Raya, Jalan Menjangan Raya, Jalan WR Supratman, dan Jalan Kelurahan Ciater.

"Ada lima ruas jalan yang Insya Allah kabel-kabel optik kita masukkan ke dalam tanah," kata Pilar saat melakukan sidak lapangan, Kamis (18/4) kemarin.

Ia menjelaskan ke de-

pannya Kota Tangerang Selatan terbebas dari kabel-kabel yang menjuntai melintang di atas jalan.

Bila kabel tersebut tidak bisa di bawah tanah, maka dirapikan one pull untuk beberapa operator.

"Intinya rapi," katanya.

Ia meyakini jika merapikan kabel ini bisa dilakukan, maka potensi Pendapatan Asli Daerah (PAD) Tangerang Selatan dapat meningkat, termasuk melakukan pendataan secara lengkap bersama Apjatel untuk merapikan kabel yang menjuntai.

"Kita buat rapi supaya estetika kota terjaga, tidak mengganggu keselamatan pengguna jalan, dan penggunaan trotoar. Kan sudah banyak kasus-kasus akibat

kabel menjuntai ini. Mereka sudah komitmen ya," katanya.

Penataan kabel ditargetkan rampung pada 2024. Apabila ruas jalan tersebut tidak bisa dilakukan subduct (jenis pipa yang digunakan untuk instalasi jaringan kabel atau selongsong kabel fiber optik) di bawah tanah, ia meminta untuk dirapikan agar tidak ada yang menjuntai.

"Tiang-tiang yang dimiliki oleh Apjatel kita pangkas semua. Semuanya kita masukkan ke dalam tanah. Mereka sudah siap tanpa APBD, jadi semua biaya dipersiapkan oleh teman-teman pengusaha jasa telekomunikasi," kata Pilar. ● pp



BANTUAN SEMBAKO DARI KEMENTERIAN SOSIAL

Petugas Dinsos Kota Denpasar menyerahkan bantuan paket sembako kepada penyandang disabilitas dan lansia di Graha Nawasena, Denpasar, Bali, Jumat (19/4). Sebanyak 75 paket sembako dari Kemensos tersebut diberikan kepada 65 orang penyandang disabilitas dan 10 lansia.



VAKSINASI MENINGITIS PETUGAS HAJI 2024

Petugas Haji Daerah embarkasi Sultan Iskandar Muda, Aceh mendapat suntikan vaksin meningitis di Banda Aceh, Jumat (19/4). Pemerintah menyediakan vaksin meningitis untuk seluruh calon jemaah dan petugas haji 2024 sebagai upaya pencegahan terhadap virus meningitis dan penyakit lainnya selama menjalankan ibadah di tanah suci.

Puluhan Rumah di Lebak Diterjang Banjir saat Warga Terlelap Tidur

LEBAK (IM)- Puluhan rumah di Kampung Buruk, Desa Cisangu, Kecamatan Cibadak, Kabupaten Lebak, Provinsi Banten terendam banjir, Jumat (19/4) dini hari. Saat peristiwa terjadi, warga tengah terlelap tidur.

Peristiwa itu dilaporkan terjadi pukul 02.20 WIB. Aliran Irigasi Cisangu meluap setelah hujan dengan intensitas tinggi mengguyur wilayah tersebut sejak sore hari sampai malam.

Fathur warga sekitar menceritakan air secara tiba-tiba menerjang permukaan warga dengan arus yang cukup deras. Saat ini kebanyakan korban tengah tertidur lelap.

"Airnya tiba-tiba masuk kang, deres. Kondisinya memang warga lagi pada tidur," kata Fathur saat dihubungi.

Menurut dia, ketinggian air cukup tinggi karena menembus lutut orang dewasa. Sebagian warga juga terpaksa sementara waktu mengungsi.

"Ya akhirnya malah berjibaku dengan banjir bukan istirahat. Sebagian warga juga ada yang mengungsi ke tempat lebih aman karena memang kondisi," tuturnya.

Sementara Kepala Pelaksana BPBD Lebak, Feby Rizki Pratama membenarkan adanya beberapa titik yang tergenang air usai hujan dengan intensitas tinggi melanda wilayah Kabupaten Lebak.

"Pendataan masih kita lakukan, relawan juga di setiap titik tengah melakukan evakuasi. Data pastinya nanti kita sampaikan," kata Feby. ● pra